
第 16 回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和７年１月 30 日（木曜）     午後４時 15 分 開会 

 休 憩  

午前４時 45 分 閉会 

会議場所  ３階委員会室 

出 席 議 員 

氏   名 

議 長 梶澤 幸治 議 員 中村 和宏 議 員 中田智惠子 

副議長 鈴木 健充 議 員 早苗  豊 議 員 小笠原 等 

議 員 西尾 一則 議 員 立川 美穂 議 員 木村 淳彦 

議 員 常通 直人 議 員 渡辺洋一郎 議 員 伊藤  稔 

議 員 正村紀美子 議 員 堀切  忠 議 員 菊池 秀明 

欠席議員  

氏   名 

議 員 橋本 和仁   

   

説明等に  

出席した  

者 の 氏 名 

   

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係長 竹川 恭史 総務係主査 上田瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、橋本和仁議員の欠席を報告し、事務局が日程を説明し協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 議会基本条例の点検・検証結果について            資料１ 

イ 第３回モニター会議開催要領案について            資料２ 

ウ 白樺高校（１学年）との包括連携協定事業実施要領案について  資料３ 

エ 令和６年度議会報告と町民との意見交換会開催案について    資料４ 

オ 令和７年度議会モニターの募集について            資料５ 

カ 令和７年度議員研修計画案について              資料６ 

 

３ その他 

                                        

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 議会基本条例の点検・検証結果について  資料１ 

・渡辺議員：昨年末の第15回全員協議会（12月20日開催）で共通認識を図った「議

会基本条例の点検・検証（いわゆる「自己評価」）」について、全議員に対し、１月

10日（金）を提出期日としていた評価の集約が完了した。ついては、議運として

「分析結果（案）」を整理したので協議願いたい。結論としては、今回の評価によ

り条例改正を要するものはないと考える。 



・議 長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・議 長：ただいま協議したことを踏まえ、全議員共通理解の「分析結果」として決

定する。異議ないか？ 

・（異議なし） 

・議 長：決定する。 

 

イ 第３回モニター会議開催要領案について  資料２ 

・渡辺議員：協議事項「ア」と同様に、昨年末の全協で共通認識を図った事業である

が、議会全体での最終協議が、モニター会議当日となったことについて、お詫び申

し上げる。本日は開催要領を最終確認したい。資料について、ポイントを説明する

（「趣旨」「議論（評価）テーマ」「議論（評価）手順」及び「モニター出欠予定（P4）」

「グループ編成（資料2－2）」）。 

・議 長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・議 長：「開催要領」を決定する。本日18時30分からの会議進行の共通認識とした

い。異議ないか？ 

・（異議なし） 

・議 長：決定する。 

 

ウ 白樺高校（１学年）との包括連携協定事業実施要領案について  資料３ 

・渡辺議員：来週予定の事業の実施要領案として、資料を説明する（「目的」「事業内

容」「場所」「日程」「議会対応（役割分担）」）。 

・議 長：意見・質疑はないか？ 

・常通議員：表決方法は電子を使うか？ 

・渡辺議員：例年通り電子表決システムを活用する。 

・議 長：他にないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・議 長：「実施要領」を決定する。各日程における出席委員について、担当委員会

で遺漏なく調整いただきたい。異議ないか？ 

・（異議なし） 

・議 長：決定する。 

 

エ 令和６年度議会報告と町民との意見交換会開催要領案について  資料４ 

・渡辺議員：昨年９月から議会全体で検討を重ね、基調講演の講師等との協議も並行

させながら開催準備を進めてきた。本日は詳細の調整が全て完了したことから、

全議員で最終的な共通認識を図り、当日に向けてそれぞれの役割を進めていくこ

ととしたい。資料を説明する（「日時」「会場」「会議構成」「議会報告会」「基調講

演」「町民との意見交換会」「参集範囲」「役割分担（議員）」「今後のスケジュール

（広報・参加案内等）」「特記事項」）。 



・議 長：意見・質疑はないか？ 

・常通議員：十勝管外の町村議会議員の参加について、対応は？ 

・渡辺議員：議会報告会・基調講演のみとしていることから、可としたいがいかが

か？ 

・早苗議員：ちらしを見ると参加者の居住条件の設定がないので支障ないと考える。 

・議長：他に意見はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・議 長：ただいま出された意見を踏まえて「開催要領」を決定する。当日に向け

て、それぞれの役割分担に御協力をいただきたい。異議ないか？ 

・（異議なし） 

・議 長：決定する。 

 

オ 令和７年度議会モニターの募集について  資料５ 

・渡辺議員：新年度の議会モニター募集について、協議したい。議会だより２月号

（２月12日発行）及びホームページ等で広く募集したい。 

・議 長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・議 長：説明のとおり決定することに異議ないか？ 

・（異議なし） 

・委員長：決定する。 

 

カ 令和７年度議員研修計画案について  資料６ 

・渡辺議員：新年度の議員研修計画案として、５～７月の予定を協議したい。先方と

の協議に時間を要することから、早々に確定させたい。 

・議 長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・議 長：説明のとおり決定することに異議ないか？ 

・（異議なし） 

・委員長：決定する。 

 

３ その他 

・議 長：「その他」で各議員からないか？ 

・（なし） 

・議 長：事務局からないか？ 

・事務局：議員派遣について情報共有する。「その他資料１」のとおり、昨年１２月

に東京インタープレイ株式会社から渡辺洋一郎議員（議運委員長）に対して、「自

治体DXセミナー」に係る特別講演の講師承引依頼があり、趣旨を鑑みて議員派遣

を決定したものである。民間企業主催事業ではあるものの、趣旨は、十勝管内の市

町村議員及び事務局職員を対象として「本町議会におけるDXの活用実態」の発表

の機会となることから承諾したもので、詳細は資料を各自確認いただきたい。 



・議 長：以上で会議を終了する。 

                             

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者  ０名 合 計 ０名 

記載のとおり報告する。 

  

令和７年１月 30 日 

芽室町議会議長 梶 澤 幸 治 

 

 


